

～笑顔でつなげよう 両校の思いを未来へ～ 第4号

令和5年7月発行

移動鑑賞音楽教室と一緒に聴き、その後学年交流をしました

6月21日(水)にセレスホールで移動鑑賞音楽教室が行われました。今年は、丸子中央小学校と西内小学校の全校児童と一緒に鑑賞しました。合唱アンサンブル「Jスコラーズ」の皆さんによる素敵なおかげを聴かせてもらいました。みんながよく知っているドラえもんの歌や、オペラの名曲、声の出し方ミニレッスンなど、歌を楽しむ素敵なお時間になりました。

最後に、西内小学校の児童の皆さんがステージに上がり、「Jスコラーズ」の皆さんと西内小学校校歌を歌ってくれました。西内小学校の校歌は「山なみ めぐる 西内の～♪」から始まります。丸子中央小学校の校歌は「山なみの めぐる ふるさと～♪」から始まります。歌詞の始まりが似ていて、親近感を感じました。

移動鑑賞音楽教室が終った後、丸子中央小学校で各学年に分かれて交流をしました。質問をしたり、いっしょに歌を歌ったり、移動鑑賞音楽教室の感想を発表し合ったりした後に、給食も一緒に食べました。交流や給食の準備などをする中で、自然と協力したり、話したりして打ち解けていました。また一つお互いの仲が深まる交流になりました。



感想（西内小）

- ・中央小の人と仲よくなれてよかったです。授業とか給食も一緒に食べて、にぎやかでよかったです。
- ・私のことも覚えていてくれました。最後にハイタッチをしました。うれしくて楽しかったです。また行きたいです。
- ・知らない人とも話ができるよかったです。名前も二人ぐらい覚えられてよかったです。中央小へ行ってもがんばれそうです。

(丸子中央小)

- ・西内小の人たちと一緒に歌ったり、給食を食べたりして楽しかったです。給食の時は知っている人が来てくれたので、たくさん話せてうれしかったです。
- ・西内小学校の人たちが大きな声で校歌を歌っていてすごいなと思いました。一緒に給食を食べれて楽しかったです。また来てほしいです。

4年生が合同で社会見学(浄水場)に行きました

6月8日(木)に、丸子中央小と西内小の4年生が合同で諏訪形浄水場へ社会見学に行きました。千曲川の水を飲料水にするまでの過程がどのようにになっているのか教えてもらいました。

千曲川から来たばかりの水は濁っていましたが、ゴミをまとめる薬や、においを取り除く炭をませたり、濾過をしたり、いくつかの行程を経て、きれいな飲料水になっていくのを目撃したりにして驚いていました。

見学の中で「トイレこっちだよ。」と声をかけたり、バスの中でしりとりをしたり、仲よく交流する姿が見られました。4年生は2学期にも合同で社会見学を何回かする予定です。次の社会見学も楽しみですね。



今後の丸子中央小と西内小との児童交流の予定

7月…2年 プール交流、5年 野外体験・社会見学に向けて、6年 野外体験・社会見学に向けて



両学校の廊下にそれぞれ交流での出来事をお知らせしています。

【問い合わせ先】

統合委員会事務局

上田市教育委員会 教育総務課

Tell:23-5100

Fax:23-6761

丸子中央小学校

Tell:42-2112

Fax:41-1244

西内小学校

Tell:44-2300

Fax:44-2077